



WIR TRAUERN UM RENÉ GEHRE

Veröffentlicht am 26. August 2021

Aufgrund seiner Krankheit aber doch plötzlich und unerwartet ist René Gehre, der langjährige Kreisvorsitzende der FDP-Börde, verstorben.

Wir verlieren mit René einen überaus engagierten Parteifreund und leidenschaftlichen Kommunalpolitiker. Er hat sich mit besonders großem Engagement für seinen Heimatort Klein Germersleben, die Stadt Wanzleben-Börde, den Landkreis Börde eingesetzt und immer wieder Projekte wie zum Beispiel den Erhalt der Paltrockmühle initiiert. Er wird uns sehr fehlen.

Wir werden René Gehre ein ehrendes Andenken bewahren. Unsere Gedanken sind bei seiner Familie und seinem Kreisverband.

In tiefer Trauer.

Für den Landesvorstand der FDP Sachsen-Anhalt, Dr. Lydia Hüskens